



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## AVIS DE NOMINATION

**“Répondre aux grands défis de notre société grâce au design”**

**ADHOC ARCHITECTES CONSOLIDE SON EXPERTISE EN RECRUTANT LA DESIGNER  
SENIOR MÉLANIE BOIVIN QUI ASSURERA LA DIRECTION DU DÉPARTEMENT DE DESIGN  
INTÉRIEUR**



**Montréal, le 25 mai 2021** - Pour répondre aux besoins stratégiques d'aménagements intérieurs commerciaux, corporatifs et résidentiels, et afin d'offrir un processus de conception globale encore plus abouti à sa clientèle québécoise, ADHOC Architectes consolide les activités de son département de design intérieur et en confiera la direction à la designer d'intérieur senior Mélanie Boivin, qui exerce sa pratique depuis près de 20 ans.

“ADHOC Architectes a été récipiendaire de nombreux prix en design intérieur. Notre équipe est à l'œuvre pour répondre aux enjeux actuels liés au monde du travail, à l'habitation pour toutes les clientèles, au commerce et aux équipements sportifs, culturels et de loisirs grâce au design et nous sommes heureux de compter sur l'expertise de Mélanie Boivin.” déclarent les deux cofondateurs d'ADHOC Architectes Jean-François St-Onge et François Martineau.

## **Accompagner les clients**

Fondée en 2014 ADHOC Architectes cherchait une personne ayant le sens des affaires et une compréhension du marché, des préoccupations et des objectifs d'affaires des clients. "Intégrer toutes ces connaissances stratégiques dans son approche conceptuelle en design est une des ses forces. De nombreuses entreprises sollicitent Mélanie pour tenir des séances stratégiques et des ateliers avec la haute direction et les employés. Ainsi chaque investissement réalisé en design est bien réfléchi.", souligne François Martineau.

"Participer au développement d'une entreprise c'est l'opportunité de créer de nouveaux liens, attirer des talents qui veulent travailler sur des mandats exaltants, de faire grandir un portfolio avec des réalisations à grand impact. Je m'intéresserai aux aménagements de bureaux, aux projets immobiliers multi-résidentiels, aux résidences pour aînés, aux boutiques, aux établissements de santé et aux résidences privées", renchérit Mélanie Boivin. "Mélanie fait rayonner la profession, elle est impliquée auprès de ses pairs. Elle jouera aussi le rôle de mentore pour accompagner le développement professionnel des membres de notre équipe et de nos nouvelles recrues et stimuler l'intrapreneuriat au sein d'ADHOC Architectes", conclut François Martineau.

## **L'architecture et le design essentiels pour redéfinir le cadre de vie et de travail des Québécois.es après la pandémie**

Pour François Martineau, Jean-François St-Onge et Mélanie Boivin, l'architecture et le design sont au cœur des enjeux actuels auxquels notre société fait face. "Nos clients sollicitent nos conseils pour une relance de leurs activités qui sera profitable, verte et inclusive.", souligne Jean-François St-Onge.

"Mélanie Boivin est une communicatrice hors-pair et durant la dernière année, elle a aidé bon nombre d'entreprises à y voir clair afin de prévoir des projets qui répondront aux aspirations des usagers après la pandémie. Nos clients et toute notre équipe bénéficieront de sa parfaite maîtrise des tendances futures en aménagements corporatifs et résidentiels, en ergonomie, en acoustique et des principes du développement durable.", souligne François Martineau.

À cet effet, **Mélanie Boivin sera conférencière dans le cadre du Sommet Retour au bureau le 8 juin 2021. Elle y présentera la conférence Nouveaux Modèles d'aménagement; comment réussir sa transition.**

Pour vous y inscrire :

<https://conferences.infopresse.com/detail/2021/06/08/sommet-retour-au-bureau>

## À propos de Mélanie Boivin, BDI, DESIGNER SÉNIOR



Mélanie Boivin œuvre dans le domaine du design d'intérieur depuis plus de 18 ans sur des projets très variés. Ayant collaboré durant plusieurs années avec des firmes montréalaises reconnues, elle est aussi propriétaire de sa propre entreprise.

Elle compte parmi sa clientèle différents promoteurs immobiliers, des grandes corporations, des établissements de soins de santé, des cabinets d'avocats, des centres commerciaux, des sociétés d'états, des commerces et des institutions financières.

Suite à sa formation universitaire en Design Industriel, Mélanie a bonifié ses compétences par des formations complémentaires en Gestion de la Construction, Gestion des opérations, en Design Intérieur, en Architecture et dans le secteur entrepreneurial.

Elle a développé une expertise en études stratégiques de pré-projets d'aménagements intérieurs depuis quelques années, de manière à explorer le contexte en profondeur et identifier les véritables enjeux. Elle a animé plusieurs ateliers de groupe, conçu des analyses et effectué plusieurs recommandations en fonction de la culture spécifique de ses clients.

Ayant d'excellentes aptitudes en communications, Mélanie a également donné plusieurs formations et conférences sur les tendances futures en aménagements corporatifs et résidentiels, en ergonomie, en acoustique, sur les principes du développement durable et du bien-être des occupants.

## À propos d'ADHOC Architectes

ADHOC architectes est une firme d'architecture créative, née de la rencontre entre deux architectes aux personnalités unies et complémentaires. Réunis par leur passion pour l'architecture, leur vision commune et leur fibre entrepreneuriale, ils décident d'unir leurs compétences en fondant ADHOC architectes, une agence créative offrant des services en architecture, design d'intérieur et design urbain. Cette association gagnante est notamment récompensée lors des Grands Prix du design 2018 avec le Prix de la relève.

Leur principal objectif est de mettre en valeur les éléments intrinsèques des lieux et les valoriser par une architecture innovante, identitaire, contextuelle et poétique afin de proposer des concepts créatifs inscrits dans l'expérience de marque qu'ils accompagnent. Évoquant la locution latine ad hoc signifiant 'pour cela', le nom de la firme porte en lui toute la philosophie de celle-ci. Ainsi, former une équipe ADHOC, c'est concevoir un système d'organisation du travail en dehors des structures traditionnelles ayant pour but de résoudre un problème spécifique. Reflet d'une pratique innovante aux multiples facettes propre à ADHOC architectes, cette approche transversale vise à tenir un niveau de qualité incontestable et à créer un véritable laboratoire de recherche collaboratif et pluridisciplinaire.

**Relations médias :**

Olivier Lapierre

514-583-3868

[olivier.olpr@gmail.com](mailto:olivier.olpr@gmail.com)